

Communiqué de presse

Travailler ensemble, être davantage connu du public, optimiser ses services : tels sont quelques uns des objectifs du Forum Handicap Vaud. L'édition d'une plaquette commune permet de présenter toute la palette des prestations fournies par les vingt-deux associations membres. Mieux connaître son handicap, obtenir un moyen auxiliaire, partir en vacances, se former, échanger, les associations existent pour répondre aux différents besoins des personnes handicapées et des proches, qui représentent plus de dix pour cents de la population. Cette plaquette s'adresse à un très large public, médecins, espaces prévention, pharmacies, représentants politiques, qui peuvent ainsi prendre toute la mesure de l'éventail des services rendus par les organisations du handicap, dans ce canton.

Forum Handicap Vaud/ 1.12.2014